



Agreden a balazos a reporteros en Chilpancingo

Un grupo de cuatro periodistas fueron atacados a balazos en la ciudad de Chilpancingo cuando regresaban de cobertura un hecho de violencia en el que fue asesinado un transportista. De acuerdo con los testigos el grupo de reporteros que viajaba en un automóvil tipo Jetta llegaron hasta el lugar donde fue privado de la vida un transportista, hicieron transmisiones desde el sitio y cuando regresaban hacia el centro de la ciudad una moto les dio alcance y sus tripulantes dispararon contra ellos.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/article11069396.ece>